

## Villena lidera el rechazo del interior de Alicante al nuevo Júcar-Vinalopó

D. MARTÍNEZ/ ALICANTE

La alcaldesa de Villena, la popular Celia Lledó, liderará el rechazo de la comarca alicantina del Vinalopó al nuevo trazado del trasvase desde el Júcar, consumado ya con el inicio de las obras en la toma del azud de la Marquesa -cuya primera piedra colocarán hoy el secretario ejecutivo del PSPV, Francesc Signes, y el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Juan José Moragues-. Según indicó Lledó a ABC, la moción institucional con la que su Consistorio abandonará el convenio firmado en su día con la sociedad estatal Aguas del Júcar S.A. (AcuaJúcar) -que promueve la infraestructura- será posteriormente remitida al resto de municipios del Vinalopó para que la aprueben en sus respectivos plenos.

La alcaldesa villenense aprobará la moción el próximo jueves, tras dos aplazamientos, y se prevé que el resto de ayuntamientos de signo popular lo hagan en los próximos días. Así, cinco de los ocho municipios que se habían convertido en usuarios del trasvase dejarán de serlo en breve.

Lledó argumentó que el agua que se prevé trasvasar desde el azud de la Marquesa, en Cullera, no posee «calidad suficiente» ni para el consumo ni «tampoco para el riego». En este sentido, recordó que, tal como publicó ABC, el elevado nivel de coliformes (bacterias) que presenta el agua en la desembocadura del Júcar impedirán que se destine al regadío de los campos alicantinos.

Protesta de los regantes

En la actualidad el convenio de AcuaJúcar cuenta con ocho usuarios, todos ellos ayuntamientos, según recordaron fuentes del sector agrario. Con el abandono de los cinco consistorios populares -Villena, Elda, Aspe, Petrer y Bañeres de Mariola- sólo restarán tres, todos ellos de signo socialista: Elche, Sax y Campo de Mirra.

No obstante, las peticiones de estas localidades son poco más que simbólicas, dado que no superan el hectómetro cúbico de derechos, y el destino de los caudales es el baldeo de calles -ya que el agua no será apta para el consumo humano-.

Por su parte, la Junta de Usuarios del Vinalopó, que agrupa a los teóricos destinatarios del trasvase, entregará hoy un escrito de protesta en la sede de la CHJ en Valencia, a la misma hora que su presidente coloca la primera piedra del nuevo trazado.